

R7年度 学校だより

R8.1.14

教育目標「自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子供の育成」



# 遷喬小だより

TEAM 遷喬・PRIDE 遷喬 ~なかよく 明るく つよく正しく~

## 保護者アンケート結果

12月に実施した保護者アンケートへのご協力、誠にありがとうございました。アンケート結果から、本校の教育活動について様々な示唆を得ることができました。

		%
保護者用診断アンケート		肯定的評価
1. 遷喬小学校の学校教育目標を知っている。「自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子供の育成」なかよく 明るく つよく正しく		72
2. 授業参観や学級懇談に、出席するようにしている。		97
3. 学校からの文書等に、必ず目を通している。		96
4. 子供が宿題に取り組むことができるよう、家庭学習の習慣づけをしている。		92
5. 学習準備など、自分のことが自分でできるように支援している。		88
6. 家族で会話をしたり、一緒に活動したりする機会をもっている。		97
7. 子供がだれにでも気持ちの良いあいさつができるように教えている。		96
8. 朝ごはんを必ず食べさせ、登校させている。		97
9. 就寝時間の確保ができるようにしている。(8時間~10時間程度)		88
10. 子供に丁寧な言葉遣いや礼儀の大切さについて教えている。		93
11. スマホ・テレビ・ネット・ゲームについて、「9時以降は使わない」「1日1時間まで」などのルールを決め、子供に守らせている。		60
12. メディアコントロール期間中は、メディアの時間を減らし、学習や読書の時間が増やせよう、家族で協力して取り組んでいる。		79

		%
学校教育に関するアンケート		肯定的評価
1. 子供は、楽しく学校生活を送っている。		96
2. 子供は、だれにでも気持ちの良い挨拶をすることができる。		76
3. 学校は、学校教育目標「自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子供の育成」を目指した教育を行っている。		79
4. 学校は、PTA総会・学校便り等で、学校目標・教育方針等を分かりやすく伝えている。		89
5. 学校は、参観日や学校行事を通して、保護者や地域の方が参観する機会を設け、学校開放を進めている。		93
6. 学校は、便りやHP等を通して情報を発信している。		93
7. 学校は、子供たちの「良質な集団形成」を大切に、生き生きする姿が見られるような学校行事を計画・運営している。		89
8. 学校は、授業の工夫や補充学習などにより、児童の学習課題改善に努めている。		84
9. 学校は、子供たちが基本的な生活習慣やメディアコントロールの力が身につくように指導をしている。		74
10. 学校は個人懇談や教育相談等の相談体制の充実が図れている。		80

家庭での取組については、「家族での会話や一緒に活動する機会をもっている」「朝ごはんを必ず食べさせている」「授業参観や学級懇談に参加している」などの項目で非常に高い肯定的評価でした。保護者の皆様が、子供たちの生活や学びを日々大切に支えてくださっていることがうかがえ、学校として大変心強く感じています。

一方で、「学校教育目標を知っている」「メディアの利用について家庭でルールを決めている」といった項目では、他と比べてやや低い数値となりました。特にメディアコントロールについては、学校と家庭が共通理解のもとで継続的に取り組む必要性があることを改めて感じました。また、「子供がだれにでも気持ちのよいあいさつができる」といった項目からは、挨拶や人との関わり方について、さらに力を入れていく必要があることも分かりました。

学校教育に関する設問では、「子供は楽しく学校生活を送っている」が96%と高い数値となっていることが何よりもうれしい結果です。「参観日や学校行事における学校開放」や「情報発信」といった点で高い評価をいただきました。これは、日々の授業や行事、学校だより等を通した情報発信が、一定程度保護者の皆様に伝わっている結果であると受け止めています。その一方で、「基本的な生活習慣やメディアコントロールの力の育成」や「教育目標の理解」については、今後さらに工夫が求められます。

これらの結果を踏まえ、今後学校として大切にしていくことは三点あります。一つ目は、学校教育目標や教育方針を、より分かりやすく丁寧に伝え続けること。二つ目は、挨拶や思いやりなど、人とつながる力を育てる教育活動の充実。三つ目は、メディアコントロールを含めた生活習慣の定着について、家庭と連携しながら継続的に取り組むことです。

アンケート結果や保護者の皆様からいただいたご意見を、遷喬小の教育活動をより充実させていくために活用していきます。

今後も、保護者の皆様と手を携え、子供たちが安心して学び、心豊かに成長できる学校づくりを進めてまいります。引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

## 巨大段ボール迷路

1月10日(土)、1年生学年委員さん企画によるPTAイベント「ウキウキワクワク段ボール迷路」が体育館で開催されました。会場には、なんと約700箱もの段ボールが使われ、体育館いっぱいに大きくて複雑な迷路が出現しました。子供たちは、目の前に広がる迷路を見て歓声を上げ、期待に胸をふくらませながらスタートしていきました。

このイベントには、まず1年生の希望者が参加し、友達と声を掛け合ったり、曲がり角で立ち止まって考えたりしながら、出口を目指して挑戦しました。後半には、2年生以上の希望者も参加できる時間が設けられ、迷路にチャレンジしました。

準備から当日の運営までご尽力くださった保護者の皆様のおかげで、子供たちにとって心に残る楽しいひとときとなりました。

